

## Los Reyes Magos han venido, y nadie sabe cómo ha sido

Grupo Priego Agua y Desarrollo

Jueves 26 de diciembre de 2013 - 16:39

A



A) Propuestas Comisión Técnica Tarifas de

La Comisión "técnica" formada por el Ayuntamiento y Aguas de Priego para estudiar las tarifas de abastecimiento de agua, alcantarillado y depuración en nuestro municipio, tras "intensas jornadas de trabajo", proponen, de las 4 opciones que ven posibles, la 2:

Opción 1: No variar las actuales tarifas y que el Ayuntamiento subvencione 1.100.000€ a

la empresa mixta (lo pagamos, por otro lado).

Nota: para el 2015 podríamos tener según nuestra estimación un "agujero" en la empresa de más de 400.000€, por lo que suma y sigue....

Opción 2: (la recomendada): subir la tarifa un 26,25% de nada y que el Ayuntamiento ponga 745.000 € de subvención (de nuevo lo pagamos por la puerta falsa). Nota: esta opción no asegura un equilibrio financiero para el 2015, por lo que podría generarse un nuevo hoyo de 250.000 € ese año, y más los siguientes, según nuestra estimación.

Opción 3: Subida de tarifa del 51% (ahí es nada) y que el Ayuntamiento ponga algo más de 400.000€ como subvención. Nota: tendríamos en el 2015 un hoyo menor que la opción 2, estimamos que solo 150.000€ de nada, y seguimos usando la puerta falsa para pagarles, sin que el ciudadano se entere .....

Opción 4: subida de tarifas de más del 80% (no, no es una broma). El Ayuntamiento no tendría que subvencionar a la empresa. Nota: a cara perro, sin puertas falsas. Esta es la realidad de la gestión de la empresa.

B) Datos Gastos Publicidad, Regalos....

Desde su creación, Aguas de Priego, habida cuenta su buena Gestión con nuestro dinero, se ha permitido realizar algunos gastos que agrupamos de la siguiente forma:

1 Gastos en publicidad (radio y prensa), y premios colaboración diversos concursos: casi 8.000 € Nota: Parte de la publicidad ha sido fuera de nuestro término municipal.

2.- Colaboración Espadaña Iglesia La Aurora: 23.000€ . Nota: no solo lo vamos a pagar en nuestros recibos de agua, sino que además este gasto nos cuesta 1150€ al año de intereses.... Hubiera sido más lógico hacer una colecta ciudadana.

3.- Inauguración oficinas empresa: 920€. Que obviamente hemos pagado los ciudadanos, aunque invitados, lo que se dice invitados, estaban los de siempre....

4.- Comida del Consejo de Administración (Mayo 2013): 250€. Nota: parece ser que no todos los miembros del Consejo estaban invitados, por lo que realmente comieron los representantes de Aqualia, el Gerente y concejales del PP, así como la Presidenta (alcaldesa).

Total más de 32.000€ para hacer grande a ..... ¿quién?

C) Oferta Aqualia para hacerse con la concesión:

1.- En el apartado de Gastos, para el 2014, Aqualia estimó los mismos en su oferta (año 2010) en 1.560.679€ (todo incluido excepto el canon autonómico de depuración). Ahora estima esos gastos en más de 1.950.000€ (se ha descontado ya el canon autonómico de depuración, que no existía en 2010). Se ve que saben hacer bien las previsiones de gasto.

2.- En el apartado de Ingresos, Aqualia en su oferta estimó unos ingresos para el 2014 de 1.814.162€ (sin canon autonómico que lo pagamos en el recibo como concepto independiente). Ahora preveen unos ingresos de casi 1.600.000€. Otra vez demuestran su experiencia, o bien empieza a sonar a que se hace una propuesta para quedarse con el servicio y después... Sorpresa....

3.- La diferencia en el concepto de ingresos se debe al ¿error? que comete Aqualia al estimar unos ingresos por depuración muy superiores a los reales (42% de la diferencia), a la bajada del consumo por parte de los ciudadanos (que hemos mirado mucho no tirar agua) (26% de la diferencia), a la baja actividad económica, o sea, la crisis, que ya nos asolaba en 2010 (18% de la diferencia), Y la ¿incorrecta? previsión por parte de Aqualia en el resto de los ingresos cuando hizo la oferta (14% de la diferencia)

4.- Resultados de Aguas de Priego (2014): Aqualia en su oferta preveía unos beneficios de la empresa mixta de más de 250.000€ para el 2014 (es de risa viendo lo que está ocurriendo). Ahora estiman unas pérdidas de más de 360.000€ para el 2014 si no se suben las tarifas. Es una clara demostración del saber hacer....

5.- Resultados Aguas de Priego (2010 al 2013): Según la oferta que Aqualia presenta para hacerse con la concesión, la empresa mixta habrá generado beneficios, hasta tal punto que el Ayuntamiento habría ingresado más de 250.000€ (incluyendo 2013), y se habrían amortizado casi 350.000€ de los más de los 4 millones de deuda que tenemos con Aqualia (famoso préstamo al 5% de interés). La realidad es que no solo el Ayuntamiento no ha recibido un duro, y seguimos debiendo a Aqualia más de 4 millones de €, sino que además hay, incluido 2013, un "agujerillo" de 750.000€.

D) Expediente Ayuntamiento Gerente Aguas de Priego:

El Pleno del Ayuntamiento aprobó abrir expediente para que, tal y como se interpreta, el coste del Gerente de aguas de Priego recaiga sobre Aqualia. Es obligatorio en informe del Consejo Consultivo de Andalucía, por lo que se solicitó el mismo, pero se le pasó el plazo al Ayuntamiento. Ahora toca cerrar el expediente y abrir uno nuevo. Que son 200.000 € de nada para nosotros....

En estas fechas cabe decir.... "Los Reyes Magos han venido, y nadie sabe cómo ha sido"....